

Sonnenaufgang auf Hornisgrinde

Schwarzwaldhochstraße

(red) – „Sonnenaufgang auf der Hornisgrinde“ ist Titel einer besonderen Führung, die vom Mummelsee zur Hornisgrinde führt. Die Teilnehmer müssen früh aufstehen, um bei klarem Himmel den Sonnenaufgang zu erleben. Begleitet wird die Wanderung von kurzen geistlichen Impulsen, gemeinsamem Gesang und Gebet. Bei schlechtem Wetter fällt die Tour aus (aktuelle Infos auf der Homepage des Nationalparks am Donnerstagabend beachten). Warme Getränke und Decke sind mitzubringen. Termin ist am Freitag, 8. Juni, von 4.30 bis 7 Uhr, Treffpunkt am Kiosk Mummelseehotel. Anmeldung ist erforderlich. Referentinnen sind Helga Klär und Verena Müller-Kunkel (Kirche im Nationalpark).

„Koralle“ bei Aktionstag dabei

Muggensturm/Gaggenau

(red) – Der Muggensturmer Tauchverein „Koralle“ ist am Freitag, 8. Juni, bei dem Aktionstag „Sport ohne Grenzen“ in Gaggenau mit einem Stand vertreten. Seit mittlerweile mehr als zwei Jahren bietet der Club behinderten Menschen an, sie zum Taucher auszubilden. An dem Aktionstag kann man am Stand der „Koralle“, der sich auf der Hauptstraße zwischen Konrad-Adenauer-Straße und Hirschstraße befindet, Informationen über die Tauchausbildung erhalten. Die Idee zu dem Aktionstag, an dem das Erleben im Vordergrund steht, hatte Dr. Christoph-Benedikt Scheffel. Zusammen mit Vertretern der Stadt Gaggenau und der Lebenshilfe Rastatt/Murgtal organisiert er den Tag, heißt es in einer Pressemitteilung. Scheffel sitzt seit einem Unfall selbst im Rollstuhl.

Anspruchsvolle Wanderung

Malsch (red) – Der Schwarzwaldverein Malsch unternimmt am 10. Juni eine anspruchsvolle Sonntagswanderung „Bannwald-Tour – ein Baiersbronner Himmelsweg“. Länge der Strecke: 13 Kilome-